

ABSTRAK

Rusdiana Faruk (1182090093) Efektivitas Media Poster Tajwid Hukum Nun Mati Dan Tanwin Untuk Meningkatkan Kemampuan Membaca Al-Qur'an Siswa Pada Mata Pelajaran PAI (Penelitian quasi eksperimen terhadap siswa kelas IV SDN Giriharja)

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya permasalahan yang terdapat pada rata-rata kemampuan membaca Al-Qur'an siswa di kelas IV SDN Giriharja kabupaten Bandung yang masih kurang dari kriteria. Media pembelajaran yang digunakan sebelumnya lebih berpusat pada guru dan cenderung membuat siswa menjadi pasif selama proses pembelajaran. Hal ini menyebabkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa masih kurang.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui efektivitas media poster tajwid nun mati dan tanwin untuk meningkatkan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa pada mata pelajaran PAI di kelas IV di SD Negeri Giriharja.

Media poster adalah suatu media gambar yang dapat menarik perhatian siswa, karena memiliki beragam gambar serta warna dengan menggunakan Bahasa yang padat, jelas dan ajakan untuk memahami suatu pelajaran.

Pendekatan yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan metode eksperimen dan desain penelitian *one group pretest posttest design*. Populasi penelitian ini adalah siswa kelas IV SD Negeri Giriharja. Teknik pengambilan sampel menggunakan total sampling dengan jumlah responden 84 siswa atau dilakukan pada 2 kelas. Instrumen pengumpulan data yang digunakan adalah unjuk kerja yaitu berupa tes kemampuan membaca Al-Qur'an, observasi, dan dokumentasi.

Berdasarkan data hasil penelitian dianalisis melalui uji N-gain, dan uji beda meliputi uji normalitas, homogenitas dan uji t menggunakan program SPSS versi 25 *for windows*. Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kemampuan membaca Al-Qur'an kelas eksperimen *pretest* siswa sebesar 59 dan kemampuan membaca Al-Qur'an *posttest* siswa sebesar 82. Berdasarkan penelitian hasil uji t menggunakan program SPSS versi 25 *for Windows* nilai signifikansi sebesar $0,00 < 0,05$ dengan demikian penerapan media poster tajwid hukum nun mati dan tanwin lebih baik dibandingkan dengan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa pembelajaran PAI materi Q.S Al-Falaq dan Q.S Al-fil menggunakan *power point* dan didukung dengan hasil uji N-gain sebesar 0,56 dengan kategori sedang artinya peningkatan kemampuan membaca Al-Qur'an siswa dengan menggunakan media poster tajwid hukum nun mati dan tanwin cukup efektif dan baik.